



Kebiasaan Bersepeda Butuh Contoh

JOGJA -- Masyarakat Jogja membutuhkan banyak tokoh panutan yang mau memberi contoh kebiasaan bersepeda, agar tertarik untuk membiasakan diri menggunakan sepeda sebagai moda transportasi ramah lingkungan menuju tempat aktivitas, baik tempat kerja maupun sekolah.

Hal tersebut ditegaskan Walikota Yogyakarta, H Herry Zudianto dalam pemaparan mengenai Sego Segawe (Sepeda Kanggo Sekolah lan Nyambut Gawe), gerakan bersepeda menuju tempat aktivitas yang digagasnya, di Ruang Pertemuan Utama Bawah Balaikota Timoho, Jumat

(10/10). Menurut rencana, Sego Segawe akan diluncurkan Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X di Alun-alun Utara, Senin (13/10) lusa, dan diikuti ribuan orang.

Herry memandang, sebuah gerakan perlu pemimpin untuk mengawalnya agar bisa menjadi nilai di tengah-tengah kehidupan sehari-hari. Sego Segawe sebagai gerakan bersepeda membutuhkan leadership atau kepemimpinan yang kuat, agar tidak lempem setelah diluncurkan.

"Pemimpin itu bukan cuma saya, bisa masyarakat luas yang juga biasa bersepeda dan meng-

anggap kebiasaan itu sebagai nilai penting dalam kehidupan. Bisa juga dari klub bersepeda, bisa juga siswa-siswa yang juga biasa nyepeda ke sekolah," ujarnya seraya menyatakan penghargaan kepada SMPN 9 Yogyakarta yang lebih dari separuh siswanya bersepeda ke sekolah.

Dituturkan, Sego Segawe merupakan salahsatu langkah nyata mengurangi polusi dan kesemrawutan lalulintas Jogja. Penggunaan sepeda untuk transportasi jarak dekat (kurang dari 5 km) seharusnya bisa menjadi kebutuhan, mengingat persoalan-

>> KE HAL 6



FIRSTANTO DIDIK A/BERNAS JOGJA

BUTUH CONTOH -- Ajakan atau imbauan agar warga memilih bersepeda harus dibarengi contoh dari para pimpinan di daerah. Seperti terlihat pada gambar, Walikota Yogyakarta Herry Zudianto tetap "konsisten" bersepeda saat berangkat kerja. Sebuah contoh yang patut ditiru oleh pejabat lainnya.

Walikota Yogyakarta

Dituturkan Kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum dan Protokol	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 14 Maret 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005